Liebe Schülerinnen und liebe Schüler der Sek I,

in der Zeit des ruhenden Unterrichts sind die neuen Aufgaben für den Biologie-Wettbewerb "bio-logisch!" erschienen. In diesem Jahr dreht sich alles um den Hund, das Thema des Wettbewerbs lautet nämlich "Auf den Hund gekommen".

Wir Biologielehrer freuen uns sehr über dieses Thema, da es für viele von euch wahrscheinlich vertraut ist: Einige von euch haben einen Hund als Haustier, andere interessieren sich einfach für Hunde und vielleicht habt ihr "den Hund" in der 5. Klasse auch im Biologieunterricht thematisiert? Kurzum: Das Thema passt gut. Alle Aufgaben sind so gestellt, dass ihr sie zuhause gut bearbeiten könnt.

Allgemeine Infos zu "bio-logisch":

"Bio-logisch" ist ein Wettbewerb für die gesamte Sekundarstufe I (Jg. 5 – Jg. 9), der jedes Jahr vom Ministerium für Schule und Bildung durchgeführt wird. Alle interessierten Teilnehmerinnen und Teilnehmer bearbeiten die Aufgaben eins bis vier, die Klassen 7 und 8 bearbeiten zusätzlich noch die Aufgabe 5 und die Klassen 9 zusätzlich noch die Aufgaben 5 und 6.

Die Teilnahme lohnt sich in jedem Fall. Es ist geplant, erfolgreiche Teilnehmerinnen und Teilnehmer zu einer zentralen Veranstaltung mit Preisverleihung einzuladen. Die Jahrgangsbesten erhalten (voraussichtlich) eine Einladung zu einer viertägigen Schülerakademie nach den Herbstferien 2020. Jeder Teilnehmer erhält auf jeden Fall eine Urkunde. Die bearbeiteten Aufgaben müssen bis zum 11. Juli eingereicht werden.

Ihr findet auf unserer Schulhomepage das Aufgabenblatt, den Erfassungsbogen (unsere Schulnummer 194256 ist hier u.a. einzutragen) und eine Information für eure Eltern.

Wir freuen uns, wenn der Wettbewerb euer Interesse geweckt hat und ihr euch zur Teilnahme entschließt. Grundsätzlich ist die Teilnahme an dem Wettbewerb freiwillig. Wenn ihr Fragen habt, meldet euch gern bei eurer Biologielehrerin oder eurem Biologielehrer. Ihr erreicht eure Lehrer über die jeweilige Dienstadresse, z.B. 194256-bues@gymnasium-shs.de. Die Dienstadressen unterscheiden sich nur durch das Kürzel der Lehrer.

Wir wünschen euch viel Freude und spannende Ergebnisse.

Viele Grüße Eure Biologielehrerinnen und –lehrer